

Inicio > SOCIAL > Reconocimiento al Gobernador

SOCIAL

Reconocimiento al Gobernador

Ecopetrol exaltó el liderazgo del gobernador del Huila Carlos Julio González Villa. El reconocimiento se adelantó en una rendición de cuentas de la firma petrolera en Bogotá.

Por **paginasocial** - 12 de Septiembre del 2019 30

Compartir en Facebook Compartir en Twitter G+ P



Hernando Ramírez Plazas; el gobernador del Huila, Carlos Julio González y Aníbal Fernández de Soto, vicepresidente de la Gerencia de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol.



Édgar Tovar, gerente de No Convencionales de Ecopetrol; Felipe Bayón, presidente nacional de Ecopetrol, el gobernador del Huila, Carlos Julio González Villa; Hernando Ramírez Plazas y Aníbal Fernández de Soto, vicepresidente de la Gerencia de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter G+ P Me gusta 0 Tweet

Artículo anterior

Talento huilense, protagonista en Smartfilms

Artículo siguiente

Quinsa 30 años

Artículos relacionados Más del autor



Los cumpleaños de Leonora



Quinsa 30 años



Cumpleaños de Andrés

< >

Publicidad Actualidad

¡Mejoramos para Usted!
LA NACIÓN 25
PBX 8632068
Recepción Ext. 100
Clasificados Ext. 102
Comercial Ext. 106
Suscripciones Ext. 112
Circulación 113

Te recomendamos leer:

Suspensión del servicio de agua este viernes en las comunas 4,...
Redacción Web // LN - 12 de Septiembre del 2019
Las Ceibas, Empresas Públicas de Neiva, anunciaron la suspensión del servicio de agua mañana viernes 12 de septiembre desde las 7:00 a.m. hasta las...

